
Nel corso del 2021 non è stato sostenuto alcun costo dall'Ufficio d'Ambito per rimborsi chilometrici 

ai Consiglieri di Amministrazione. 


